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会 議 報 告  

会 議 名 令和４年度 第３回 東久留米市環境美化推進員連絡会 

日    時 令和４年９月 20日（火）午後１時 30分～午後３時 00分 

場    所 東久留米市役所７階 701会議室 

出席委員 

（10名） 

 

藤本委員、佐藤委員（花みずきの会）、小俣委員、岸委員、中村委員、下﨑委員、 

比田井委員（NPO法人 東久留米市文化協会）、當麻委員（東久留米市シニアクラブ連合会）、

三浦委員、松川委員（キャロットクラブ） 

[オブザーバー参加]伊藤氏（日本たばこ産業株式会社東京支社武蔵野サテライトオフィス）、 

輪千氏（日本たばこ産業株式会社東京支社武蔵野サテライトオフィス） 

欠席委員 

（２名） 

吉澤委員、末次委員 

 

事 務 局 有倉計画調整係長、平井生活環境係長、後藤計画調整係主任  

次  第 （１）開会あいさつ 

（２）議題 

①令和４年度 第２回連絡会会議報告（案）の確認       …資料１ 

②令和４年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンについて    

                …資料２－１、資料２－２ 

③商店訪問・路上呼びかけについて              …資料３－１～資料３－３ 

 ④第 26回東久留米市環境フェスティバルについて       …資料４－１、資料４－２ 

⑤情報交換等 

⑥その他 

配布資料 １）次第 

２）令和４年度第２回東久留米市環境美化推進員連絡会会議報告(案)    …資料１ 

３）令和４年度 第２回東久留米市環境美化マナーアップキャンペーン実施要領(案) 

…資料２－１ 

４）環境美化マナーアップキャンペーン出席票               …資料２－２ 

５）環境美化推進の御協力について(お願い)               …資料３－１ 

６）協力事業者用ポスター                       …資料３－２ 

７）第 26回環境フェスティバル冊子原稿(案)               …資料４－１ 

８）第 26回環境フェスティバル用動画(案)                …資料４－２ 

内  容 （１）開会あいさつ＜省略＞ 

（２）議題 

① 令和４年度第２回会議報告(案)の確認 

・(案)は了承された 

  

② 令和４年度第２回東久留米市環境美化マナーアップキャンペーンについて 

・新型コロナウイルス感染症拡蔓延防止の観点から、規模を縮小し、推進員と事務局で

清掃活動を行う 

・東久留米駅周辺は、11月８日(火)10:00に駅西口ひろばに集合し、１時間点度清掃活

動を行う 

・滝山交番周辺は、11月９日(水)10:00に滝山歩道橋南側に集合し、１時間点度清掃活

動を行う 
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 ・雨天の場合は中止とし、その判断をしたら事務局から推進員に連絡する 

 ・推進員は、推進員証、腕章、ベストを着用し、事務局は、職員証、腕章、ベストを着

用する 

 ・事務局は、腕章、ベスト、のぼり、トング、軍手、ごみ袋を用意する 

 ・出席票は９月 30日(金)までに事務局へ提出する 

 

③ 商店訪問・路上呼びかけについて 

・11月１日(火)14:00に東久留米駅東口階段下に集合し、15:30頃まで主に旧北口の新

規開店店舗を中心に訪問し、環境美化推進の協力を呼びかける。また、協力事業者用

ポスター（資料３－３）を掲示しているかの確認や依頼を行う。 

・推進員は、推進員証、腕章、ベストを着用し、事務局は、職員証、腕章、ベストを着

用する 

 

④ 第 26回東久留米市環境フェスティバルについて 

・冊子原稿(案)（資料４－１）については、修正無く、提出することが了承された 

・動画(案)については、フォントを柔らかめにしたり、色付けしてはどうかとの意見が

出されたが、修正しないこととなった 

・動画の商店訪問時の写真がぼやけているため、修正や他の写真との差し替えができれ

ば行う 

・動画の最終ページ「活動の継続に向けて」は、来期の募集にも触れていることから、

時間を長めにしたり、文字がアップになるなどの工夫を検討することとした。 

・完成、納品後の各推進員の希望部数を確認した（下記のとおり） 

 中村座長：10部  藤本副座長：10部  當間委員：60部  比田井委員：50部 

 松川委員：30部  三浦委員：10部  小俣委員：20部  岸委員５部 

 佐藤委員：20部  下﨑委員：５部 

 欠席委員には、後日、事務局が確認する 

 

⑤ 情報交換等 

・東久留米駅周辺の店舗では灰皿を置いている店が多い。店舗の入れ替えが多いので、

特に新しくできた店舗ではたばこを吸っている人が多く感じるが、何か許可等が出た

のか？ 

 ⇒路上ではなく、敷地内で喫煙する分には制限はない 

⇒清瀬市では受動喫煙防止重点地区を指定している 

 ⇒たばこを吸える場所を置くことで、来客があり、売り上げにつながるので、受動喫

煙防止の観点とのバランスが難しい 

 ⇒2020年４月に東京都の受動喫煙防止条例が全面施行され、店内での喫煙ができなく

なったのも影響している 

・店外で吸っている人が少しずつ増えていると感じる 

・東口のスーパーの裏の駐車場で、たばこを吸っている人がいる。路上ではないので、

仕方ないとも思っている。 

 ⇒施設の管理者に言えば禁止してくれるかもしれない 

・駅に向かうサラリーマンも吸っている 
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・街中もきれいになったとは思うが、マスクのポイ捨てが目立つ。５、６枚は落ちてい

る 

・滝山の地域センターは以前よりたばこは減った。マスクしているから吸わなくなった

のか、きれいになってきたと感じる 

 ⇒加熱式たばこを吸う人が増えたからかもしれない 

・スズメバチが営巣したので、市の紹介を通じて見積もりを取り、実際に駆除してもら

ったが、金額が見積もり時よりも上がった。業者からは、通常の場合はその３倍かか

るとも聞いたので、知らない情報もあるので、市役所に聞いた方が良いと感じた 

・旅行先で、「たばこのポイ捨ては不法投棄です。罰せられます」という内容のテレビ

を見た。都内でも千代田区は罰金を取っているが、東久留米市は罰則を設けないのか 

 ⇒東久留米市ではポイ捨てに関しては条例で罰則を設けていない 

・公園にごみ箱があるとすぐにいっぱいになるので、設置していない。持ち帰ってもら

うことで、ごみ箱が設置されているときよりきれいになっている 

 

・次回第４回連絡会は 12月 19日(月)午後１時 30分から、市役所 703会議室で予定 

 


